

## **L'économie toute proche le 2 avril à Niort**

mercredi 2 avril 2014, par [lpe](#)

Dans le cadre de Terre de Sciences, le Conseil général des Deux-Sèvres organise une conférence de Pierre Martin, sur l'économie de proximité le mercredi 2 avril 2014 à 19h, à la Maison du Département.

Alors que l'économie locale est devenue un terme récurrent dans le lexique des collectivités, Pierre Martin, président de de la Chambre régionale de métiers et de l'artisanat de Bourgogne, donnera une conférence à ce sujet mercredi 2 avril au Conseil général. Il apportera un éclairage sur les bénéfices concrets de ce nouveau modèle de relocalisation économique.

L'économie « toute proche », c'est quoi ?

Proche du quotidien, proche des clients, des savoir-faire et du monde réel, et donc plus humaine, l'économie de proximité présente des avantages sociétaux et environnementaux incomparables.

Restaurant un contact direct entre le producteur, l'artisan ou le commerçant et le consommateur, elle stimule la qualité de la prestation, dynamise l'emploi local et non délocalisable, facilite l'insertion socioprofessionnelle et participe à l'aménagement du territoire et des bourgs. Elle accompagne ainsi la mutation de nos espaces ruraux et rompt l'isolement économique et médico-social dont souffrent certains. Cette conférence donnera à voir les bénéfices de ce nouveau modèle de développement et les leviers d'action pour relocaliser notre économie.

A propos de Pierre Martin :

Lui même artisan de proximité, et auteur d'un ouvrage et d'un rapport remarqué du Conseil économique, social et environnemental sur l'économie de proximité, Pierre Martin est devenu une personne référente sur les questions de développement local. Convaincu de la nécessité de repenser notre modèle de développement pour sortir de la crise, il promeut une économie dont nous pouvons tous être acteurs.

Toutes les informations sur Terre de Sciences : [cliquez ici](#)